
 

 
 

Compte rendu du conseil de maison du Forum@ en date du 24/11/2015 

 

Objet : travail autour d’un questionnaire en vue de déclencher un diagnostic de territoire dans le 

cadre d’une réflexion autour d’un futur équipement culturel de type médiathèque. 

 

Présents :  

Membres du conseil de maison : Mmes Aubard (pôle multimédia), Darias (pôle culture), Dufour 

(représentante des salariés), Judde et Premoselli (représentante du conseil d’administration du 

CCAS),  

Ms Didier (représentant des salariés), Fraux et Nadal (représentants des associations), Heurguier 

(pôle Bien Vieillir),  

Partenaires associés : Mmes Carrère (Fédération des Centres Sociaux du Périgord), Desmoulin (CAF 

24), Huguet et Pantaleo (BDP 24), 

Membres associés : Ms Chastenet (Mairie de Marsac sur l’Isle), Maurigny (Bibliothèque municipale), 

Zany (Espace Public Numérique du Forum@). 

Excusées : Mme Boissavie (pôle enfance), M Lucas (pôle famille) 

Absente : Mlle Peyramaure (pôle jeunesse) 

 

Après avoir présenté Mathieu Fraux de l’association « Connexion Double H » qui est susceptible de 

remplacer Jérôme Masson (démissionnaire) en tant que représentant des associations adhérentes, 

un tour de table rapide permet aux participants de faire connaissance. 

 

Contexte : Suite à une proposition de la municipalité, le conseil de maison a accepté de travailler 

autour d’un projet d’équipement culturel de type médiathèque. Pour mieux cerner les besoins, le 

conseil a proposé d’établir un diagnostic partagé qui pourrait prendre appui sur un questionnaire 

de territoire. Ce dernier pourrait être proposé à des étudiants dans le cadre d’un stage pratique.  

(Ndr : depuis la réunion du conseil de maison, un rendez-vous a été fixé avec l’IUT de Périgueux. Il 

apparaît que les D.U.T Carrières Sociales -  Gestion Urbaine sont intéressés pour  se greffer au projet). 

 

Lors de la précédente réunion partenariale en date du 20/11/15, il a été convenu de s’appuyer sur 

les grands objectifs du projet social qui sont les suivants : 

 

� Animer, éduquer, ouvrir au monde 

�  Associer la jeunesse, trouver avec elle des réponses 

�  Amplifier la rencontre avec les habitants et favoriser les liens entre les générations 

�  Perfectionner avec les habitants, petits et grands, les notions de développement durable, 

culture, patrimoine 

 

A partir de ces objectifs, le conseil de maison et ses invités s’est donc attaché à poser une question 

initiale et un objectif qui pourrait servir de base aux étudiants : 

 

Question initiale : 

Penser la médiathèque de demain : quels pourraient être les nouveaux usages d’un futur 

équipement socioculturel? 

 

Objectif :  

Questionner, à minima, 7% des marsacois, soit 210 habitants et représentants d’associations, et  

40 habitants des communes limitrophes de tous âges pour sonder la connaissance de l’existant 

et cerner les besoins. 

 


